
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 30 年 6 月 29 日(金) 午後 3 時から 

    テクノセンター2 階会議室 
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日南市教育委員会 
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１ 会議の名称  平成 30 年度教育委員会 第３回会議（定例） 

 

２ 会議日時   平成 30 年 6 月 29 日(金) 

午後 3 時から午後 4 時 30 分まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  黒木康英 迫元茂保 郷谷純一 

﨑村洋子 坂元由香 

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   テクノセンター2 階会議室 

 

５ 傍聴者   2 名 

 

６ 開会 

【黒木教育長】 

「それでは、ただいまから平成 30 年度第 3 回日南市教育委員会定例会を始めさせ

ていただきます。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【黒木教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員５名全員出席でございます。それでは事務

局の方出席者の確認をお願いします。」 

 

【倉元部長】 

 「事務局は全員出席です。」 

 

【黒木教育長】 

 「本日は傍聴、ありがとうございます。」 
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８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【黒木教育長】 ※ 資料により、活動内容を報告   

それでは、５月２４日から本日までの教育長の活動で、主だったものを報告させていただ

きます。 

 

・５月２４日、午後から第１回日南市地域公共交通会議に出席しました。 

  この会議において、宮崎交通の説明では、宮崎－日南間は水曜、金曜、土曜の利用が多

く、鵜戸神宮・サンメッセまでの便は立ち席が出るほどということでした。また、ＪＲの

減便についての影響は、通学等これまでになかった不便さを感じていると思われます。 

 

・５月２７日、水防訓練及び土砂災害訓練に参加しました。実際に土嚢を作ってみました

が、重さに体がフラフラしました。普段から体を鍛えておかないと、いざという時には何

も出来ないなと思いました。 

 

・５月２９日、県教育機関協議会総会が開催されました。今年度は、輪番で私が会長をす

ることになりました。この会議では、教職員の働き方改革と教育研究所の取組は矛盾する

ところがあるのではないか、との意見も出され、今年度から、研究発表は各研究所の主体

性に委ねるとし、負担の軽減を図ることになりました。 

 

・６月４日、定例記者会見では、６月定例会の日程説明や上程される議案の説明がありま

した。 

 

・６月６日、市校長会では、梅雨に入り改めて児童生徒の登下校時の安全確保について各

学校で十分配慮していただきたいとお願いしました。また、先生方の通勤についても、く

れぐれも気をつけるように安全運転の徹底をお願いしました。 

 

・６月９日、この日から、南那珂地区の中体連大会が始まりました。私は、吾田中と串間

中の野球の観戦に行きました。生徒が無心に頑張る姿はいつ見てもいいものです。この大

会は、雨天で一部の競技が一日延期されましたが、無事終了しました。主な最終結果は、

野球が南郷中、バスケットが男女吾田中、バレー女子が南郷中、サッカーが油津中、ソフ

トテニス男子団体が吾田中、剣道が飫肥中が優勝しました。 

 

・６月１０日、ＳＧＳ対面式と歓迎会が蜂の巣コテージで行われました。今年は２１回目

の交流会となりました。すごくフレンドリーでこれまでの積み上げが子ども達の心に安

心感として定着していると感じました。 

 この日から６月定例会が始まりました。この定例会につきましては、７月の委員会で詳
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しく説明したいと思います。 

 

・６月１５日、この日遊技場組合様から、自転車用ワイヤーロックの贈呈がありました。日南警察

署の報告では、自転車の盗難が激減したとの話がありました。これは、学校における２重ロックの

取組が定着したことによるものと思います。 

 

・６月２６日、第３５回国民文化祭第２０回全国障害者芸術・文化祭日南市実行委員会設

立が開かれ、﨑田市長が会長を務めることになりました。会議では、会則や事業計画、予

算が提案され承認されました。 

 この日は、午後吾田小学校の学校訪問に、迫元委員、郷谷委員そして私の３人で行きました。今

年から、学校の負担を減らし内容重視の訪問にすることを狙いとし、その一回目でした。校長を中

心に学校経営がなされているという実感が伝わってきました。最後に、放課後児童クラブの教室を

参観させてもらいました。 

そして本日の教育委員会です。 

   

  この第 1 回吾田小学校の学校訪問について迫元委員、郷谷委員何か感想等ありましたら、

お願いします。 

 

【迫元委員】 

今年から単独訪問ということで、約 1時間話し合う時間があるのですが、訪問している

人数が少ないので、十分に時間を取って話し合いをすることができ、日ごろ思っていらっ

しゃることが聞けて、いい学校訪問になりました。  

 

【郷谷委員】 

資料を 1週間前に届けていただいて、十分に事前に資料を見ることができました。先生

方の子どもたちに向き合う研修する姿勢がその資料に現れていて、大変立派な資料でし

た。  

 

９ 前回の議事録承認 

第２回の議事録について了承 

 

１０ 報告 

（１）平成３０年度学校医の委嘱について 

   倉元部長説明 

 

１１ 議題について 
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協議１ 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価に 

ついて 

 

（和田補佐） 

 

（黒木教育長） 

（﨑村委員） 

（迫元委員） 

 

 

 

 

 

（黒木教育長） 

 

 

 

（倉元部長） 

 

 

 

 

（黒木教育長） 

 

 

 

 

（迫元委員） 

 

（倉元部長） 

（黒木教育長） 

（和田補佐） 

 

教育に関する事務の管理及び執行の状況点検及び評価質問・回答資

料の内容について説明。 

 今の説明に、質問や意見等はありませんか。 

 丁寧に回答していただき、ありがとうございました。 

  色々沢山出しましたけど、丁寧に回答していただき、ありがとう

ございました。 

  ベビーブック事業のところはそれに合った目標が必要ではないの

かと思いました。そこを「えほんくらぶ」入会状況について設定を

していただくということですが、その方がいいのではないかと思い

ました。 

  ほかにないですか。いいですか。 

  この学校給食展は、他団体等と連携し、新たな取組として事業    

を開催できないか検討中ということですが、他団体とは、どのあた

りを意識してますか。 

 これまでも農政と連携をとって地産地消の給食を進めて来ました

が、今までの学校給食展の内容は、当日に給食を出すのが通常にな

っていました。しかし、それではなくて体験事業で農政あたりと連

携をとって、ピーマン収穫体験などができないか今話しているとこ

ろです。 

学校給食展で給食を提供しても、そこに食べに来る人が、いつも

給食を食べている子どもだったりして、その取組自体が、もっと普

段給食を食べていない人にとってもらった方が効果的なのではない

かという声が以前から出てまして、そういったことも含めて一度見

直す必要があるということで、一度中止ということになりました。 

 現段階では、学校教育課内で考えていて、プロジェクト等はまだ

立ち上がっていないのですね。 

  はい。まだ立ち上がっていません。 

  これについては、よろしいですか。 

  この内容についての点検評価を今年も宮崎大学の河原教授にお願

いしております。よろしいでしょうか。 
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協議２ ふれあいコミュニケーションについて  

 

（和田補佐） 

 

 

 

 

 

 

 

（黒木教育長） 

 

 

 

  平成３０年度ふれあいコミュニケーションについて、ＰＴＡと教

育委員との意見交換会を実施する予定にしております。 

  先日、日南市ＰＴＡ協議会会長と、８月から９月にかけて開催で

きないか、日程とテーマについてご相談して調整をしているところ

です。 

  内容としては、次代の日南市を担う子どもの育成のために保護者

の教育に対する思いや考え方を直接伺いたいという内容の趣旨でお

願いしていきたいと思います。 

  よろしいでしょうか。 

  

 

 

 

１２ その他 

（１）７月行事予定について 

（２）第４回 教育委員会会議（定例） 

① 日時 平成３０年７月２４日(火)、午後３時から 

② 場所 日南市役所・別館２階会議室                        

 

１３ 閉会 


